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平成２８年１２月２２日 第１７号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

今日で学校は後期前半が終わり、明日から冬休みに入ります。冬休みの学習や生活について話はしていますが、
ご家庭でも、お便りやプリントをご覧になって計画的に過ごせるようによろしくお励ましください。
本年は、何と言っても４月の熊本地震の発生です。震度７の地震が２回も起きるなんて想像もしていませんでし

た。実家に避難してきた５人の子どもたちが学校にやってきて、一緒に授業できたのはよい経験になりました。ま
た、今年は雨が多く、行事を実施するのに心配しました。運動会は体育館で実施しました。７月の親子キャンプは
雨を心配しながらも無事終えることができました。玉名市の体育祭や駅伝大会は残念ながら中止になりました。
職員では、堀田先生が結婚して森田先生になり、１１月には無事に長男を出産されました。
このような中、子どもたちは日々学習を積み重ね、いろいろな体験をしながら成長してきたと思います。この１

年、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力のもと無事に終えることができました。ありがとうございました。

２１日（水）に、長寿会の皆
様が来られ、１，２年生と一緒
に、門松を作りました。松竹梅
の縁起のいい門松がたくさんで
きました。 焼き芋うまか！ 大豆の収穫体験

本年度２回目のアンケートを実施いたしました。７月に １４日（水）に実施しました。初めに、《月瀬小な
実施しました第１回と比較してみました。結果は下記のと かよし宣言２０１６》の項目についてふり返りました。
おりです。残り３ヶ月、課題解決に向けて学校も努力しま 子どもたちには事前にアンケートをとり、馬渕先生か
すので、ご協力の程よろしくお願いします。 ら、結果の報告がありました。全体的に、なかよくで
＜お子さんについて＞ きていたようです。
1早寝早起き 次に、５年生が「水俣で学んだこと」、６年生が「長
2毎日朝ご飯 崎に落とされた原爆」について発表しました。
3元気なあいさつ そして、二人組になってふれあいゲームをしました。
4進んで家庭学習 最後に、人権啓発ビデオ「勇気のお守り」を鑑賞し
5 ﾉｰﾃﾚﾋﾞ･ﾉｰｹﾞｰﾑ ました。転校してきた友だちの気持ちをよく考えて行
6進んでお手伝い 動することの大切さを学びました。
7自転車の決まり 本年度も「心のアンケート」を実施しました。一人
8生活の決まり 一人が楽しく生活できるように実態を把握し、今後の
9学校のことを話す 指導に役立てていきたいと思います。
10喜んで通っている ご家庭でも気
赤…２回目 青…１回目 付きや心配事が
「家でのお手伝い」 ありましたら、
は、少し上がりました。逆に「ノーテレビ・ノーゲーム」 連絡をお願い
は、下がりました。具体的な取組が少なかったと思います。します。
これから、冬休みに入りますので、テレビやゲームの時間
を決めて、手伝いを続けて行うようにご指導をよろしくお ふれあいゲーム ５年生の発表
願いします。

＜月瀬小学校について＞
1あいさつ等生活態度
2いじめのない学級学校 １６日（金）に、まずとうふ作りをしました。丸美
3学習態度の育成 屋の福永さんの指導で行いました。昨年は、やや固ま
4分かりやすい授業 らなかったのが福永さんとしては不満だったようで、
5学級・学校の情報公開 今回は、プリンのようにあまくておいしいとうふがで
6体力向上 きました。
7保健健康面の連携 次に、給食集会です。初めに、給食の献立表にある
8電話・来校者対応 食品を、「エネルギーになるもの」「体の組織を作るも
9保護者地域からの信頼 の」「体の調子を整えるもの」に分けるゲームをしま
10通わせてよかった した。その後、栄養教諭の高濱先生から話を聞きまし
赤…２回目 青…１回目 た。中央給食センターから、島畑さん、坂本さんも来
全体的には良好です。 て、一緒に給食を食べました。

前回は、＜２あまり思わない＞がありましたが、今回はあ 私たちの体は
りませんでした。しかし＜３だいたい思う＞が多くなり、 「食べ物」でで
下がった項目も増えました。特に「体力向上」「いじめの きています。健
ない学級学校」等には努力し、家庭との連携を更に図って 康な体で過ごせ
いきたいと思います。 るように、バラ
これから、閉校や開校に向けての取組が増えてくると思 ンスの取れた食

います。できるだけ情報は早く知らせていきたいと思いま 事に心がけたい
す。保護者の皆様からも、ご意見ご希望があれば遠慮なく ものです。 とうふ作り
学校にお伝えください。 高濱先生の話

0 1 2 3 4

0 1 2 3 4




